

Woppowa ist Ehrenmitglied in Spanien

Auszeichnung für Schwabenchef

In Augsburg feierte der Kanuslalom 1972 seine olympische Premiere, 1992 fanden in der spanischen Pyrenäenstadt La Seu d'Urgell zum zweiten Mal Slalomwettbewerbe im Zeichen der fünf Ringe statt. Das verbindet.

Seit mittlerweile 20 Jahren gibt es eine lebhafte Jugend-Partnerschaft zwischen dem Cadi Club in La Seu d'Urgell und den Augsburger Kanu Schwaben. In diesem Jahr haben sich die Spanier als Gastgeber ein großes Programm für die Jugenddelegation aus Augsburg einfallen lassen. Die größte Überraschung während des zehntägigen Besuchs war die Ehrenmitgliedschaft für den Chef der Kanu Schwaben, Horst Woppowa. *(stel)*



Ehrenmitglied des Kanuvereins von La Seu D'Urgell: Horst Woppowa (rechts) mit der von Enric Balastegui überreichten Urkunde.

Foto: privat